

Pressemitteilung

15.09.2025

Landkreis - Regionalentwicklung

Es gibt wieder eine Förderung für ehrenamtliche Arbeit

Jetzt Projekte für „Unterstützung Bürgerengagement“ einreichen. Wer bereits einen Zuschuss bekommt

Unterallgäu. Ein überdachter Freisitz als Treffpunkt, ein Theaterprojekt oder transportable Hütten für Veranstaltungen - es können ganz unterschiedliche Projekte sein, die über die „Unterstützung Bürgerengagement“ einen Zuschuss erhalten. Für das erste Halbjahr 2025 stehen die Förderprojekte jetzt fest; für das zweite Halbjahr kann man ab sofort Projekte einreichen. Seit 2017 fördert die Lokale Aktionsgruppe (LAG) Kneippland Unterallgäu ehrenamtlichen Einsatz mit dem Leader-Projekt „Unterstützung Bürgerengagement“. Um die ehrenamtliche Arbeit von Vereinen, Arbeitskreisen oder Jugendgruppen zu würdigen, erhalten diese bis zu 1.500 Euro für ihre Projekte. Im ersten Halbjahr 2025 hat die LAG folgende Projekte für eine Förderung ausgewählt:

- Die Interessengemeinschaft „Besondere Theatererlebnisse im Unterallgäu“ initiiert ein Theaterprojekt in Türkheim und Mindelheim mit dem Titel „ZAMMA FAHRA - Vom Monster fangen mit Kindern, Jugendlichen und Senioren“.
- Der CVJM Lauben will einen Schäferwagen ausbauen, um dort Spielmaterial für Kinder und Jugendliche unterzubringen.
- Der Frauenbund Holzgünz plant eine interaktive Aktionstafel am Generationenweg zwischen Schwaighausen und Holzgünz aufzustellen. Hier können Spaziergänger zwölf Tierstimmen zuordnen.
- Der Arbeitskreis „interessierter Bürger von Holzgünz und Schwaighausen“ will einen überdachten Freisitz beim Mehrgenerationenplatz am HoSchMi-Hock in Holzgünz errichten.
- Der Förderverein der Grundschule Babenhausen, der Förderverein der Realschule Babenhausen und die Feuerwehr Babenhausen errichten transportable Hütten für Veranstaltungen und Aktionen.

Landratsamt Unterallgäu
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bad Wörishofer Str. 33
87719 Mindelheim

Tel.: (08261) 995-248
Fax: (08261) 995-249
E-Mail: pressestelle@lra.unterallgaeu.de

Internet: www.unterallgaeu.de

Florentien Waldmann von der Geschäftsstelle der LAG Kneippland Unterallgäu erklärt: „Für das erste Halbjahr haben wir die Projekte ausgewählt. Jetzt können für das zweite Halbjahr ehrenamtliche Projekte beim Landkreis Unterallgäu eingereicht werden. Vorgesehen sind Fördermittel in Höhe von 10.643 Euro.“ Um eine finanzielle Unterstützung zu beantragen, muss ein Formblatt zur geplanten Maßnahme online auf der Homepage der LAG ausgefüllt werden. Die Entscheidung über die Förderung trifft die LAG dann zeitnah. Weitere Informationen sowie die erforderlichen Unterlagen sind auf der Homepage der LAG unter <https://lag.unterallgaeu.de/> zu finden. Bei Fragen steht Florentien Waldmann unter Telefon (08261) 995-644 oder per E-Mail an regionalentwicklung@lra.unterallgaeu.de zur Verfügung.